

Gemeinsame Hilfe für Andreas Kölle



Foto: Ole Spata

Aus aktuellem traurigem Anlass wende ich mich heute mit einem wichtigen Terminhinweis an euch.

Vor kurzem erreichte mich die erschreckende Nachricht, dass bei dem Apelerner Bürgermeister Andreas Kölle eine akute Leukämie diagnostiziert wurde.

Andreas ist ein toller Mensch und ein engagierter Bürgermeister, der sich um die Belange seiner Kommune kümmert und immer ansprechbar für mich ist. Krebs ist eine bösartige Krankheit, die jede und jeden treffen kann. Eine Stammzellenspende ist Andreas' große Hoffnung, um die bösartige Krankheit zu besiegen. Andreas hat für die Apelerner Bürgerinnen und Bürger immer alles gegeben. Jetzt ist es für uns an der Zeit, alles für ihn zu geben.



Große Registrierungsaktion für Andreas am 16.04.2023 von 12-18 Uhr in Apelern

Um Andreas zu helfen, organisiert die DKMS (Deutsche Knochenmarkspenderdatei) am 16.04. in Apelern eine Registrierungsaktion mit großem Rahmenprogramm. Gesunde Menschen zwischen 17 und 55 Jahren können sich zwischen 12 und 18 Uhr in der Turnhalle Apelern, Lyhrener Str. 9, 31552 Apelern als potenzielle Stammzellenspenderin oder potenzieller Stammzellenspender bei der DKMS registrieren lassen. Die Registrierung ist kein großer Aufwand und dauert auch nicht lange.

Für die Bestimmung der Gewebemerkmale im Labor wird nach der Einwilligung lediglich ein Wangenschleimhautabstrich gemacht. Die Daten werden dann in der DKMS registriert und auf die Verträglichkeit mit Andreas sowie mit anderen Patienten und Patientinnen weltweit geprüft.

Die Registrierung wird auf digitalem Wege stattfinden, daher bringt bitte ein Smartphone zur Registrierung mit.

Begleitet wird die Registrierungsaktion von einem großen Rahmenprogramm. Dabei wird es reichlich Essen, Trinken und Musik von der Band „Kurz nach Vier“ und DJ Lorexx geben. Neben einem bunten Kinderprogramm wird zudem gemeinsam von der Feuerwehr und dem DRK eine Fahrzeugshow organisiert.

Kommt und lasst euch registrieren - für Andreas und für Menschen auf der ganzen Welt, die unter dieser tödlichen Krankheit leiden.

Zuletzt möchte ich darauf aufmerksam machen, dass ihr auch mit Geldspenden helfen könnt, Leben zu retten. Bei jeder Registrierung fallen für die DKMS Kosten in Höhe von 40 Euro an. Geldspenden sendet ihr bitte an das DKMS-Spendenkonto: IBAN: DE32 7004 0060 8987 0004 82, Verwendungszweck: KAH 001, Andreas.

Es ist mir wichtig, dass so viele potenzielle Spenderinnen und Spender wie möglich kommen, um sich als solche registrieren zu lassen. Jeder und jede Einzelne von uns kann

SONNTAG
16.04.2023

12:00 bis 18:00 Uhr
Turnhalle Apelern



REGISTRIERUNGS-AKTION

mit großem RAHMENPROGRAMM

FAHRZEUGSHOW

- Oldtimer-Trecker
- Feuerwehrfahrzeuge
- Rettungswagen
- Geländerettung DRK

AUF DER BÜHNE

- Band „Kurz Nach Vier“
- DJ Lorexx

ESSEN & TRINKEN

- Gegrilltes + Pommes
- kühle Getränke
- Kaffee + Kuchenbuffett

KINDERAKTION

- Kinderschminken
- Hüpfburg
- Feuerwehr-Action
- XXL Spiele

GEMEINSAM FÜR ANDREAS

ER GIBT ALLES FÜR UNS! JETZT GIB DU ALLES FÜR IHN!



www.dkms.de/andreas-apelern



@dkms_andreas



@dkms andreas

Bitte informiert auch euren Freundeskreis, eure Familie und Kolleginnen und Kollegen über die Registrierung zur DKMS und ermutigt sie, sich ebenfalls zu registrieren.

Danke für eure Unterstützung und Solidarität